

Recibo el apoyo estudiantil sin vanidad: Rodríguez Vega

El Lic. Eugenio Rodríguez Vega, quien recibió ayer el apoyo de una mayoría de estudiantes universitarios para ocupar el cargo de Rector de la Universidad de Costa Rica, lo cual se hizo a través de un plebiscito, dio esta mañana a LA PRENSA LIBRE las siguientes declaraciones escritas:

“Me complace profundamente el apoyo recibido de los estudiantes universitarios. Recibo ese apoyo sin vanidad, como un compromiso ineludible de trabajar seriamente en beneficio de sus intereses y de los intereses de la Universidad de Costa Rica.

Interpreto ese apoyo en el sentido de que los estudiantes entienden muy bien la tarea indispensable de estos momentos: una gran labor conjunta, en la que los alumnos y los

profesores trabajen por el engrandecimiento de nuestra Universidad. Las tareas del futuro son muy grandes y muy complejas, y sólo con la unión de todos los universitarios será posible realizarlas. Siempre he tenido fe en la juventud de Costa Rica; he dicho en repetidas oportunidades que creo en la seriedad, buena fe y espíritu de trabajo de nuestros muchachos, y que es absolutamente indispensable dialogar con ellos en un ambiente democrático y libre de celos.

El resultado del plebiscito estudiantil me reafirma en la tesis de que si todos —profesores, estudiantes y administradores— nos unimos en una gran tarea constructiva, la Universidad de Costa Rica resolverá con éxito los grandes problemas de los años futuros”.